

There are no translations available.

A partir de este Lunes, Enero 26 del 2009, se abre el Chat Médico para toda persona o internauta, que desee ingresar al sitio web de la JBG, [www.jbg.org.ec](http://www.jbg.org.ec), desde cualquier latitud del planeta, pueda interactuar, en tiempo real, con profesionales especializados en diferentes campos de la medicina, que laboran en los hospitales de la JBG: Luis Vernaza, Gineco Obstétrico Enrique C. Sotomayor, de Niños Roberto Gilbert y, Psiquiátrico Lorenzo Ponce.

¿Cómo ingresar al Chat Médico de la JBG?

Toda persona que desee ingresar debe escribir la dirección de nuestro sitio web: [www.jbg.org.ec](http://www.jbg.org.ec), luego registra sus datos personales, ingresa nombre de usuario y clave para acceder al servicio.

También, puede consultar fechas y horarios de atención de los especialistas e inicia el chat médico.

La Dra. Candela Ceballos, especialista en Transplante de Órganos, será la primera profesional médica que a partir de las 08H00 y hasta las 09H00, atenderá las inquietudes de la ciudadanía.

Ese mismo día Lunes, de 10H00 a 11H00, se podrá chatear con el Dr. Isidro Arosemena, especialista en Ginecología; luego, de 13H00 a 14H00, con el Dr. Joseph Mc Dermontt, especialista en Medicina Clínica, será quien responda las consultas de los internautas; para, finalmente, de 18H00 a 19H00, atender inquietudes el doctor Mario Izurieta, Neurocirujano.

Todos ellos son médicos del Hospital Luis Vernaza y con una amplia experiencia en cada uno de sus campos. Los doctores Candela Ceballos y Mario Izurieta, volverán a atender el día Martes a la misma hora; mientras que los doctores Peter Chedrahui, Ginecologo; y, Adelaida Alvear, Psiquiatra, complementará la atención de 12H00 a 13H00 y de 17H00 a 18H00, respectivamente.

